

Spielregeln:

Die Spieler werden in zwei gleich große Teams aufgeteilt.

Man wählt einen Spielleiter (z.B. der Älteste, der Größte etc.). Der Spielleiter mischt die Karten und legt sie als verdeckten Stapel vor sich ab.

Jetzt kann die Partie beginnen! Der Spielleiter dreht die oberste Karte um und liest eine der zwei Fragen laut vor. Danach dreht er die Drehscheibe im Uhrzeigersinn und nennt den Buchstaben, der angezeigt wird. Die Spieler müssen nun so schnell wie möglich die gestellte Frage beantworten. Die Antwort muss mit dem Buchstaben beginnen, der von der Drehscheibe angezeigt wird.

Wer als Erster eine richtige Antwort gibt, bekommt die Karte für sein Team.

Wer eine falsche Antwort gibt, muss eine Karte an das andere Team abgeben.

Wenn zwei Spieler gleichzeitig eine richtige Antwort geben, bekommt der Spieler mit der längsten Antwort (mit den meisten Buchstaben) die Karte.

Wenn keiner eine richtige Antwort gibt, dreht der Spielleiter die Drehscheibe noch einmal.

Die Partie dauert so lange, bis alle Fragen beantwortet sind. Das Team mit den meisten Karten gewinnt.

Spielvariante:

Man kann auch zu zweit spielen oder allein. Bei einer falschen Antwort gibt man dann eine Karte an den Gegenspieler ab.